

Rückblick: Firmvorbereitung, Schulcampus Maria Regina, 26. April

Text: Laura und Lisa (Firmlinge), Bilder und Text ergänzt: Richard K. Langat (PAss.)

Am Anfang war eine Präsentation über die sieben Gaben des Heiligen Geistes. Anschließend starteten wir mit sieben Mitmachstationen zu den sieben Gaben des Heiligen Geistes und nachdem wir uns in Gruppen aufgeteilt haben, sind wir dann zu den einzelnen Stationen gegangen und erlebten viel Spannendes.



Die erste Station waren die Katakomben – zur Gabe des Rates. Bild links.

Die zweite Station befand sich im Garten – zur Gabe der Stärke, wo wir uns gegenseitig auf kleinen Zetteln nette Nachrichten geschrieben haben. Jede/r hat sehr süße Nachrichten bekommen.

Die dritte Station war zur Gabe der Erkenntnis. Hier haben wir Schwedenbomben in Servietten und Alufolie eingepackt und mussten sie durch den Basketballkorb werfen. Dabei durften die Schwedenbomben nicht kaputt werden. In meiner Gruppe haben es alle geschafft.

Die vierte Station war im Südgang – zur Gabe der Weisheit, wo Zettel mit Worten vorbereitet waren.

Wir mussten schauen, ob diese Worte auch zu uns passen.

Die fünfte Station war in der Kirche – zur Gottesfurcht.

Dort befand sich ein großes Plakat (Bild rechts), wo wir Gott mit unseren Augen beschrieben haben.



Die sechste Station – zur Gabe der Einsicht, hier bauten wir einen großen Turm aus Blöcken, Bild links.

Die siebte Station befand sich im Schwesterngarten – Gabe der Frömmigkeit. Hier mussten wir Blumen fotografieren, die Eigenschaften googeln und präsentieren.

